

# NEU: Wahlpflichtfach Spanisch

mit Prof. Doris Aufheimer

**¡Se habla español!**



Neben dem Spracherwerb beschäftigen wir uns mit Ländern und Kulturen der spanischsprachigen Welt. Anhand von Musik, Filmen und kulinarischen Traditionen nähern wir uns der Vielfalt der Kulturen Spaniens und Lateinamerikas. Der Unterricht bietet die Gelegenheit, sich mit zeitgenössischen KünstlerInnen auseinanderzusetzen, aktuelle Entwicklungen zu kommentieren und in Ausflügen die spanischsprachige Welt von Tirol kennenzulernen (Lateinamerika-Institut, IFFI-Filmfestival Innsbruck, Uni Innsbruck, spanische Restaurants, Treffen mit spanischen ImmigrantInnen etc.).



[https://lateinamerika.reisen/wp-content/uploads/PERTificacalIslasUrosLR\\_PetraZ.jpg](https://lateinamerika.reisen/wp-content/uploads/PERTificacalIslasUrosLR_PetraZ.jpg)

Die eigenen Spanischkenntnisse können im Kontakt mit MuttersprachlerInnen an Projekttagen oder einer Sprachreise nach Spanien vor Ort erprobt werden.  
¡Vamos a intentarlo!

Du kannst das Wahlpflichtfach Spanisch ein-, zwei oder dreijährig wählen (jeweils 2 Wochenstunden), im Öko- und im musischen Zweig. Es gibt also 3 Lernjahre und du kannst in jeder Klasse einsteigen, also in der 6., 7. oder 8. Klasse. Ab 10 SchülerInnen kommt das Wahlpflichtfach Spanisch zustande! Bei weniger SchülerInnen pro Lernjahr wird lernjahrübergreifend in einer gemeinsamen Gruppe gelernt.

Unterrichtsform: Überwiegend gemeinsames bzw. dialogisches Erarbeiten von einfachen Konversationen in Alltagssituationen. Nach Möglichkeit wird auf die Interessen (Sport, Reisen, Musik, Essen etc.) der TeilnehmerInnen eingegangen und durch Einbindung aktueller Themen und Medien ein abwechslungsreicher Unterricht geboten. Zudem werden die Ressourcen, die die SchülerInnen durch andere, bereits erworbene Fremdsprachen mitbringen, intensiv genutzt.



[https://travelblogger.ch/wp-content/uploads/2017/06/Fotolia\\_102330014\\_S.jpg](https://travelblogger.ch/wp-content/uploads/2017/06/Fotolia_102330014_S.jpg)

Mündlich maturieren in Spanisch darfst du allerdings nur, wenn du das Wahlpflichtfach 6 Wochenstunden insgesamt besucht hast. Dann erreichst du garantiert das A2-Sprachniveau des Europäischen Referenzrahmens, d.h. grundlegende kommunikative Fähigkeiten, um dich auf Reisen und in Alltagssituationen auf Spanisch verständigen zu können.



<https://imageio.forbes.com/specials-images/imageserve/63b099302ae215a4572f40d0/Weed-Latin-Music/960x0.jpg?format=jpg&width=960>